



Boulogne, le 30 janvier 2012

**LE CONSEIL D'ADMINISTRATION CHOISIT
GEORGES PLASSAT POUR DEVENIR PRESIDENT-DIRECTEUR GENERAL
DU GROUPE CARREFOUR LE 18 JUIN 2012**

Lars Olofsson a fait part au Conseil d'Administration de son souhait de ne pas demander le renouvellement de son mandat et ainsi de ses fonctions de Président-Directeur Général lors de la prochaine Assemblée Générale de Carrefour qui se tiendra le 18 juin 2012.

A l'unanimité, le Conseil d'Administration de Carrefour qui s'est réuni hier, a choisi Georges Plassat, actuellement Président-Directeur Général du Groupe Vivarte, pour succéder à Lars Olofsson au poste de Président-Directeur Général du groupe Carrefour, à l'issue de l'Assemblée Générale.

Georges Plassat rejoindra Carrefour le 2 avril 2012 en tant que Directeur Général délégué pour une courte période de transition, avant d'être nommé Directeur Général à l'issue de l'Assemblée Générale. Il sera proposé au poste d'Administrateur de Carrefour lors de la prochaine assemblée, à l'effet d'être porté à la présidence du Conseil d'Administration du groupe Carrefour dès le Conseil suivant cette assemblée.

Georges Plassat a déclaré qu'il est tout à fait conscient de l'ampleur de la mission à mener à bien qui nécessitera le concours de toutes les forces vives de l'entreprise.

Relations investisseurs : Réginald Gillet

Tel: +33 (1) 41 04 26 00

Communication Groupe : Florence Baranes-Cohen

Tel: +33 (1) 41 04 26 18

Relations Presse: Publicis Consultants

Tel : +33 (1) 57 32 89 99

Biographie de Monsieur Georges Plassat

Né en 1949, Marié, 3 enfants,

Formation: Ecole hôtelière Lausanne, Université Cornell (USA)

Parcours professionnel: Au groupe Casino (1983-97) : directeur marketing puis directeur général (1988-90) de la division restauration du groupe, directeur général de Casino France (1990-92), gérant (1992-94), vice-président du directoire (1994-96) puis président du directoire (1996-97) du groupe Casino.

Directeur exécutif pour l'Espagne du groupe Carrefour et administrateur délégué de Pryca (1997-99).

Président du directoire (2000) puis PDG (depuis 2004) du groupe Vivarte (ex groupe André).